



1893

HENRI DE
TOULOUSE-LAUTREC

Plakate



1895

ersten Kabarettisten seiner Zeit, den er, ganze 22 Jahre alt, in zwei unsterblichen Plakaten darstellte. Wer etwas vom Leben und Wesen dieses unbestritten größten Plakatzeichners wissen will, von dem Zauber seiner Zeit, dem er mit allen Sinnen angetan war, mag sich in die Monographien vertiefen, deren beste erst vor zwei Jahren erschien. Hier soll auch nicht der leiseste Versuch zu einem „Essay“ gemacht werden. Die Bilder sind stärker als alle Worte. Allen Strömungen zum Trotz, allen ... ismen ausweichend, sind diese Blätter entstanden; sie haben einen klassischen Plakatstil, haben unabänderliche Gesetze für die Kunst der Straße geschaffen, an denen keiner mehr vorübergehen kann. Sie sind jünger und frischer, weil sie ewiger sind als alles, was dahinter kam.